

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah puji Syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul “Profil laboratorium dan kompetensi Guru Pengelola Laboratorium IPA/Biologi di SMPN 23 Pekanbaru Tahun Ajaran 2017”. Selawat serta salam semoga senantiasa tetap terlimpahkan kepangkuan beliau Nabi Muhammad SAW, beserta keluarganya, sahabat-sahabatnya serta orang-orang mukmin yang senantiasa mengikutinya. Tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Dengan Kerendahan hati, penulis sampaikan bahwa skripsi ini tidak akan mungkin terselesaikan tanpa adanya bimbingan, dukungan dan bantuan dari semua pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu. Ucapan terimakasih secara khusus penulis sampaikan kepada Bapak Ibnu Hajar, S.Pd.,M.P selaku pembimbing Utama beserta selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, dan Ibu Desti, S.Si, M.Si selaku pembimbing Pendamping. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, S.H., M.CL. selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan FKIP UIR, ibu Laili Rahmi, S.Pd, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan Ibu Mellisa, S.Pd., M.Pd selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Biologi, dan kepada Bapak/Ibu Dosen FKIP UIR khususnya Program Studi Pendidikan Biologi yang telah banyak memberikan ilmunya sebagai bekal masa depan yang sangat berguna bagi penulis dan ilmu yang bermanfaat bagi penulis dalam menyusun skripsi ini, serta Staf

Tata Usaha yang telah membantu memudahkan keperluan administrasi dalam penelitian ini.

Ucapan terimakasih untuk Ibu Kepala Sekolah SMPN 23 Pekanbaru, yang telah membarikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian. Wakil Humas serta guru-guru Biologi yang telah memberi bantuan kepada penulis dalam melaksanakan penelitian ini. Buat keluarga tercinta dan tersayang terutama Ibunda Yuniarti dan Ayahanda Yuskal. Serta Kakak Yasminta, Siti Rahimah dan Abang Yuhendra, Ali Akbar, M. Firdaus yang tiada henti memberikan kasih sayang, semangat dan do'a yang tulus demi kesuksesan selama perkuliahan ini. Meskipun tidak akan pernah terbalas, penulis akan selalu berjanji dan berusaha untuk menjadi anak kebanggaan di dunia maupun diakhir kelak, Amin Ya Rabbal Alamin.

Kepada sahabat-sahabatku, Dian, Rahayu, Novia, Welly, Ririn, Sri H, Viza, Zulfan khususnya Kelas E Biologi Angkatan 2014 yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Terimakasih atas bantuan, semangat dan perhatian yang kalian berikan kepada penulis.

Penulis Skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu dengan kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca. Semoga skripsi ini bermanfaat dan menjadi salah satu alternatif dalam pengembangan dunia pendidikan.

Pekanbaru, Juli 2018

Penulis